



Wettbewerb zum internationalen Tag des Weissen Stockes:

Wer bastelt den originellsten, auffälligsten „Weissen Stock“?



Kontakt:

Regionalgruppe Zürich RGZ
Schweizerischer Blindenbund

Janka Reimann
Irchelstrasse 47, 8400 Winterthur
Tel. 052 335 04 73
Mobile 076 372 20 13
janka.reimann@rg-blindenbund.ch
www.blind.ch

Liebe Lehrkräfte und liebe Schülerinnen und Schüler

Am 15. Oktober findet der internationale Tag des „Weissen Stockes“ statt. An diesem Tag werden jeweils verschiedene Veranstaltungen organisiert, bei welchen Menschen mit einer Sehbehinderung auf ihre Lebenssituation und ihre Bedürfnisse aufmerksam machen. Wir, die Regionalgruppe Zürich des Schweizerischen Blindenbundes, suchen in diesem Jahr Schulklassen, welche uns unterstützen. Das Ziel: unser wichtiges Hilfsmittel, den Weissen Stock, auf originelle Art bemerkbar zu machen.

Auffallen muss er, der Weisse Stock! Da unsere eher dünnen und kleinen Weissen Stöcke für eine Sensibilisierung oft zu wenig auffällig sind, fragen wir euch gerne an, ob ihr Lust habt, als Klasse einen Weissen Stock zu basteln. Dieser sollte einen Mindestdurchmesser von 5cm sowie eine Mindestlänge von 1.5m aufweisen. Wichtig ist, dass seine Grundfarbe weiss ist, wie das Wort „Weisser Stock“ bereits sagt. Alles andere ist eurer Fantasie überlassen, damit der Weisse Stock für gut sehende Menschen möglichst auffällig und originell wirkt. Sehende Menschen sollen uns mit unserer Sehbehinderung, durch euer Mitwirken, besser sehen können!

Aufgrund eurer Herbstferien, möchten wir unseren Anlass dieses Jahr am Mittwochnachmittag, **25. Oktober 2023 in Zürich** durchführen. Wir hoffen, dass wir viele von euch zum Mitmachen begeistern können und laden euch an diesem Nachmittag ein, euren gebastelten Stock zu präsentieren. **Jede Klasse, die uns einen Stock bringt, bekommt dafür ein Geschenk!**

Wenn ihr mitmachen möchtet, meldet euch gerne bei **Janka Reimann**, unserer Medienbotschafterin. Sie gibt euch weitere Details zum Anlass bekannt und steht für allfällige Fragen gerne zur Verfügung.

Freundliche Grüsse

Vorstand und Medienbotschafterin der RGZ